

IEEM PARTICIPA SOLIDARIAMENTE EN EL “JUGUETÓN 2013” DE TV AZTECA

- Por cuarta ocasión consecutiva, los servidores públicos electorales del IEEM participan con TV Azteca en la campaña anual “Jugueteón 2013. Un regalo... una sonrisa”.

Con el fin de contribuir a brindar alegría a la niñez mexiquense, servidores públicos electorales del Instituto Electoral del Estado de México participaron por cuarta ocasión consecutiva en la campaña “Jugueteón 2013. Un regalo... una sonrisa”, que anualmente realiza Televisión Azteca, con lo que el IEEM deja constancia de la práctica de los valores democráticos que promueve y con que se conduce el Instituto, señaló el Consejero Presidente del organismo electoral, Jesús Castillo Sandoval.

Con ello, se valora la importancia que tiene participar solidaria y altruistamente, para brindar un poco de felicidad a las niñas y niños de nuestra entidad y del país, con lo que además se incentivan otros valores que fortalecen nuestra vida democrática y, sobre todo, se robustece la participación de la ciudadanía en otros ámbitos, indicó.

En el acto simbólico realizado en las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México, Castillo Sandoval manifestó sentirse orgulloso de los trabajadores del IEEM, pues además del profesionalismo con que se conducen en el desarrollo de sus actividades y en el cumplimiento de sus responsabilidades, con actos como éste muestran que en la vida cotidiana se debe practicar con el ejemplo, colaborando activamente para formar una cultura cívica basada en la responsabilidad social.

De esta forma, acompañado por servidores públicos electorales, el Consejero Presidente del IEEM hizo la entrega de los juguetes recaudados, a la periodista de TV Azteca, Lizbeth Zendejas, en aras de contribuir a que niñas y niños de escasos recursos puedan tener momentos de alegría.

Al sumarse a esta causa, el personal del Instituto Electoral del Estado de México, con entusiasmo y en forma solidaria, apoya estas acciones como una forma más de generar ciudadanía y que, al mismo tiempo, le permite seguir estrechando lazos con la sociedad, a partir de la práctica de valores que son parte de nuestra cultura política democrática.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social